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Tagesordnung Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 27. September 2022

Evaluierung des Flohmarkts/Infoveranstaltung am 16.09.2022

Protokollnotiz Nr. 0072

Stellvertretende Vorsitzende Svojanovsky berichtet, dass das Jugendparlament zu dem 
Inf(loh)markt grundsätzlich positive Rückmeldungen erhalten habe. Die Anzahl der Besucherinnen 
und Besuchern wurde jedoch leider durch das schlechte Wetter beeinflusst. 

Die Vollversammlung bekräftigt, dass die Grundidee des Infomarkts gut und förderlich für die 
Bekanntheit und Sichtbarkeit des Jugendparlaments war. Sollte sich dazu entschieden werden, die 
Aktion im Frühjahr nächsten Jahres zu wiederholen, müsse verstärkt auf eine geregelte 
Aufgabenverteilung geachtet werden und mehr Verantwortliche als Ansprechpartner:in zur 
Verfügung stehen. Dies wird ebenfalls Thema beim nächsten Aktiven-Treffen sein. 

Stellvertretende Vorsitzende Svojanovsky teilt weiterhin mit, dass die JuPa-Party im Anschluss im 
Schlachthof ein Erfolg war und nur positives Feedback erhalten habe.   

Wiesbaden,     .     .2022

Svojanovsky 
Stellv. Vorsitzende
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